

Más de 700 usuarios serán beneficiados

Hospital Clínico modernizará equipos tras millonaria aprobación del CORE

● La máquina emite rayos X que permite observar los vasos sanguíneos de los pacientes, a fin de detectar obstrucciones, malformaciones o aneurismas.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

El pleno del Consejo Regional (CORE) aprobó ayer por M\$3.013.379, la renovación de un nuevo angiógrafo (equipo de radiología con rayos X que permite obtener imágenes detalladas del sistema vascular (arterias y venas) para diagnosticar y

tratar enfermedades como aneurismas, obstrucciones y malformaciones vasculares), para el Hospital Clínico de Magallanes (HCM) luego del cumplimiento de su vida útil.

El proyecto fue presentado por el Servicio de Salud de Magallanes que detalló que en la región son 718 usuarios que utilizan esta herramienta.

Más de 700 usuarios del Hospital Clínico se beneficiarán con el nuevo dispositivo.

Tras la aprobación el gobernador de Magallanes, Jorge Flies, manifestó: "Esta es una máquina de las de más alta complejidad que tiene el hospital



“Este es uno de los hospitales en Chile con máxima complejidad que tiene este angiógrafo y tiene que ser repuesto”.

regional, y nos sirve para atender el infarto cardíaco, prevenir el infarto vascular hemorrágico cerebral y también muchas patolo-

gías oclusivas de arterias periféricas en los brazos, las piernas usadas por vascular. Este es uno de los hospitales en Chile con

máxima complejidad que tiene este angiógrafo y tiene que ser repuesto. Sin lugar a dudas, va a salvar muchas vidas”.



El CORE aprobó ayer la millonaria inversión para el Hospital Clínico de Magallanes.